



GARDA MEDIA

Pesan Prof Ganefri saat Khatib Idul Fitri 2024

Adi Kampai - PADANG.GARDAMEDIA.ID

Apr 10, 2024 - 18:55



PADANG - Pimpinan dan sivitas akademika beserta keluarga besar Universitas Negeri Padang melaksanakan salat Idul Fitri pada Rabu (10/4/2024) bertempat di Lapangan Rektorat Kampus UNP Air Tawar Padang dengan Khatib Asdi Wirman, S.Pd.I., M.Pd. dan Imam Ustaz Heriadi Khatib Sutan, S.Pd.I., M.Sos.

Rektor Universitas Negeri Padang Prof. Ganefri, Ph.D. dalam sambutannya menyampaikan selamat merayakan hari raya Idul Fitri dan atas nama pimpinan dan keluarga juga menyampaikan permohonan maaf setelah delapan tahun memimpin sebagai Rektor yang akan mengakhiri jabatan pada 5 Junj 2024 ini.

"Aktivitas puasa dan ibadah lainnya selama bulan Ramadan serta melaksanakan ibadah zakat fitrah diharapkan dapat menemukan maknanya meningkatkan kepedulian sosial dalam kehidupan bermasyarakat," jelas Rektor Prof. Ganefri, Ph.D.

Pada kesempatan itu Rektor Prof. Ganefri, Ph.D. juga menyampaikan perbedaan pendapat di antara kita pada pelaksanaan pemilihan presiden dan wakil presiden serta pemilihan legislatif dapat dilihat dalam kerangka dan perspektif meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Dalam khutbahnya Khatib Asdi Wirman, S.Pd.I., M.Pd. dengan judul "Kembali kepada Fitrah dan Istiqamah di Jalan Allah" menyampaikan semoga kita kembali kepada fitrah dan menjadi orang-orang yang memperoleh kemenangan setelah memaksimalkan berbagai ibadah selama bulan Ramadan.

"Selama bulan Ramadan kita telah melaksanakan berbagai ibadah wajib dan berbagai ibadah sunnah serta setiap waktu sebanyak-banyaknya mengucapkan kalimat takbir dengan harapan kita dapat menjadi orang yang bertakwa dan orang yang bersyukur," jelas Khatib Asdi Wirman, S.Pd.I., M.Pd.

Selain itu Khatib Asdi Wirman, S.Pd.I., M.Pd. juga menjelaskan orang-orang yang menyempurnakan dan melaksanakan ibadah wajib dan ibadah sunnah selamat Ramadan dengan penuh perhitungan semoga menjadi orang-orang yang bertakwa.

"Allah sudah mengingatkan bahwa ibadah puasa adalah untukku kata Allah. Semoga kita telah menunaikan ibadah puasa dengan penuh keikhlasan dan semoga kita menjadi orang-orang yang bersyukur," tukuk Khatib Asdi Wirman, S.Pd.I., M.Pd. (***)